

SUNTORY

SUNTORY BEVERAGE & FOOD

No.SBF1640 (2025.12.12)

京都府の飲料生産拠点 「宇治川工場」から「京都城陽工場」に名称変更



この高解像度画像は <https://www.suntory.co.jp/softdrink/news/> に掲載しています。

サントリー食品インターナショナル（株）は、京都府における飲料生産拠点「宇治川工場」の名称を、2026年4月1日（水）より、「京都城陽工場」に変更します。

同工場は、サントリーグループの飲料生産拠点として、1974年に操業を開始しました。

操業50周年の節目を迎えた昨年は、地域の皆様にさらに愛される工場づくりを目指し、地元の小学校や団体をお迎えする展示スペースなどを備えた「新プロダクションセンター」をオープンしました。

今回の名称変更により、京都府城陽市にある工場であることをお客様に分かりやすくお伝えし、今後より一層、地元に根ざした生産活動と地域貢献活動を推進していきます。

●新名称

「京都城陽工場」

●所在地

京都府城陽市富野荒見田 8 0

●主な生産品目

「クラフトボス」「GREEN DA・KA・RA やさしい麦茶」
「ペプシ 〈生〉」「サントリー烏龍茶」「C. C. レモン」ほか

以 上

水と生きる SUNTORY

自然と水の恵みに生かされる企業として、貴重な水資源を守ること。
さまざまな企業活動を通じて社会に潤いをもたらし、社会にとっての水であること。
社員一人ひとりが水のように自在にしなやかに挑戦できる会社であること。
「人間の生命（いのち）の輝き」をめざす想いを、「水」に託して伝えるメッセージです。